

LA TARDE—POSADAS (MISIONES), ABRIL 18 DE 1932

## Amenaza a nuestra industria madre

Hace ya rato que sufre las consecuencias de la competencia extranjera y de las maniobras de los molineros de Buenos Aires y Rosario, la industria madre del territorio. Un conglomerado de factores han contribuido a crear un estado de cosas que ya se ha tornado insostenible y que amenaza con la ruina a la economía de Misiones.

Y para colmo de esta situación, se acaba de dar a conocer un decreto originario del Ministerio de Agricultura de la Nación por el que se autoriza la entrada al país hasta el 30 del corriente, de cargamentos de yerba mate detenidos hasta la fecha en los puertos habilitados para la introducción de ese producto, siempre que tal detención se deba exclusivamente a la menor cantidad de cafeína del coeficiente establecido por el decreto del 11 de Agosto de 1931.

Hay que advertir que con ese decreto se facilita la entrada de grandes cantidades de yerba procedentes del Brasil y las que no reúnen el coeficiente de cafeína. Se sabe que en los puertos brasileños había preparados muchos cargamentos que ahora aprovecharán la concesión que les brinda el decreto, para ser introducidos en nuestro país. Esto es lo que buscan los molineros de Buenos Aires y Rosario empeñados en hacer guerra abierta a la industria nacional para que no se disminuyan sus fabulosas ganancias y puedan llevar siempre el contralor del mercado.

Alcanza una mayor gravedad el contenido del decreto de referencia pues, aparece en momentos en que se inicia la zafra en nuestro territorio y coloca a los molineros en condiciones de abastecerse de yerba brasileña para luego ofrecer precios de miseria, por el producto nacional. Y este es el resultado de los juegos de malabares que se vienen realizando hace tiempo para asestar un golpe de muerte a la

industria madre de Misiones y hacer efectiva la sentencia de un yerbatero brasileño que dijo en un famoso informe, «que nuestro territorio sería un cementerio de capitales».

Queremos creer que haya desorientación en las esferas del gobierno nacional, queremos creer que no se conozca en su verdadera faz el problema de la yerba mate del territorio y queremos creer, que elementos interesados se empeñen en asesorar mal al Poder Ejecutivo. Pero no podemos callar ni menos silenciar, que abiertamente se conspire contra la industria yerbatera de Misiones y que se intenta destruir o llevar a la ruina a su principal fuente de riqueza.

Los productores han estado esperando mucho tiempo, han realizado gestiones, han expuesto su situación y han demostrado con cifras, que los precios que se les pagan desde hace tres años, son precios que los llevan a una ruina segura pues, no les alcanzan ni para cubrir los gastos. No se trata de un asunto en que el consumidor se beneficie para nada. La yerba molida se paga hoy a los mismos precios que cuando la canchada se vendía a cuatro, cinco y seis pesos. Y debemos decir que desde hace tres años los molineros están pagando a los productos del territorio por la yerba canchada, precios que oscilan entre \$ 1,80 y 2,50.

Nos hallamos frente a un asunto de gravedad que como decimos amenaza la economía regional. Y ante una situación de esa naturaleza, creemos que es indispensable dar vida a un fuerte movimiento de agitación, de protesta, para demostrar a las autoridades de la Nación y al Congreso, que la protección que piden los yerbateros de Misiones, es una protección urgente y necesaria y demostrar igualmente que esa protección no afecta para nada al consumidor,

## El incendio de anoche

### Se quemó totalmente un almacén

Anoche siendo las 24 horas, sonó la sirena del Cuerpo de Bomberos Voluntarios dando la voz de alarma. Cafa en ese momento un fuerte aguacero que para muchos vecinos hizo casi imposibles oír la sirena y las bombas. Había estallado un incendio en un almacén situado en las calles Alvear y General Paz. Las llamaradas alcanzaban considerable altura y daban la sensación de algo grave.

El cielo se hallaba iluminado por una irradiente claridad producida por las lenguas de fuego. Acudió rápidamente el Cuerpo de Bomberos con todos sus elementos. Se tendió una línea de alimentación

de 120 metros y se comenzó a lanzar agua sobre las llamas tratando de evitar que se propagara el fuego a un depósito anexo al almacén y a varios ranchos próximos.

El negocio se hallaba instalado en una casa de madera con techo de zinc y paja y cuando fué advertido el incendio ya había alcanzado grandes proporciones a causa de los elementos favorables para el fuego. Bien pronto se hundió el techo y fué entonces cuando las llamas vistas de lejos, daban la sensación de una verdadera hoguera. La acción de los bomberos no obstante la rapidez pues, solo habían transcurrido pocos minutos cuando ya estaban en sus puestos, tuvo que limitarse a echar agua abundante sobre las llamas que envolvían todo el negocio y a evitar que se propagaran. El almacén quedó completamente destruido pues, no fué posible salvar nada.

La circunstancia de ser casa de madera con techo de zinc y paja y la calidad de las mercaderías, determinaron la obra devastadora del fuego en pocos minutos. Los bomberos trabajaron durante más

## Yerba canchada

COMPRO A LOS MEJORES PRECIOS DEL DIA  
Christian Castenschild  
Candelaria

## Van disminuyendo los fenómenos sísmicos en la cordillera. La actividad de los volcanes. — Hay alarma en varias poblaciones

Es impresionante la creciente del río Uruguay. — Más de 300 familias sin hogar. — Abarcan seis leguas las aguas desbordadas

## Japoneses y chinos continúan combatiendo en la Manchuria

### CAPITAL FEDERAL

#### Hay inquietud en la cordillera

Capital Federal, 18—Llegan informaciones algo alarmantes sobre las conmociones volcánicas en toda la zona de la cordillera. Los pobladores de los pueblos cercanos que han sido castigados con los últimos fenómenos, continúan en una situación de intranquilidad e inquietud. Los ruidos sordos, los truenos y la ceniza no han desaparecido; se oyen con menos frecuencia pero la actividad de los volcanes caen en menos cantidad y en la mayoría de los puntos han desaparecido. En Malargüe, los vecinos aún no duermen tranquilos. Pasan gran parte del día y la noche en las calles o se reúnen en la plaza pública. La actividad del

Descabezado les impacienta. Además han sufrido perjuicios y pasaron por trances muy azarosos. Reina entre ellos el temor y el miedo. Por la zona de Salta, también se siguen registrando los fenómenos sísmicos. El volcán las Puchas arroja gran cantidad de lava y tiene atemorizados a los pobladores cercanos. Han salido varias comisiones para estudiarlo. Por la zona de Neuquén y Chos Malal, los informes refieren que las personas que se hallan en las cercanías de la cordillera, han oído fuertes ruidos y densas columnas de humo que despedían los volcanes.

#### Concordia inundada

Capital Federal, 18 — Son muy alarmantes las noticias sobre la extraordinaria creciente del río Uruguay. Las aguas alcanzaron una altura considerable que casi no se recuerda otra igual. Todas las poblaciones costeras están inundadas y el agua cubre íntegramente las casas y ranchos. Las familias que quedaron en la miseria son muchas. Actualmente se ha logrado auxiliar a más de sesenta pero la situación se agrava. Hay el temor de que hoy se produzca la inundación de Concordia donde se han adoptado ya precauciones. Los vecinos de los barrios bajos han desalojado sus viviendas por temor a la inundación. Las operaciones por el puerto de Concordia, se hallan casi paralizadas.

de media hora hasta que todos los focos fueron apagados.

El negocio era de propiedad del señor Antonio R. Cabezas, hombre de unos sesenta años el que se hallaba en el Teatro Español cuando se produjo el incendio.

La policía procedió a su detención con objeto de levantar el sumario de práctica en estos casos.

### Actividades del Comité Pro Representación Parlamentaria

#### La conferencia de hoy en el Español

#### Otros actos

Organizada por la Comisión Pro Representación Parlamentaria tendrá lugar hoy, a las 18 horas, en el Teatro Español, una conferencia pública de propaganda en la que hablarán los siguientes oradores: Dr. Miguel Marchesse, Sr. Miguel Heras Puerta y el profesor Soriano S. Romero.

#### Próxima conferencia

El Jueves 21 del corriente a las 21 horas, tendrá lugar una conferencia pública en la esquina de las calles Roque Pérez y Colón. En este acto harán uso de la palabra los oradores Lino Labat e Ingeniero Victorino Mutinelli. Los oradores se ocuparán del movimiento iniciado para obtener la representación parlamentaria.

#### Asamblea popular

El domingo próximo, 24 del corriente tendrá lugar en el Cine Sarmiento una gran asamblea popular, a objeto de designar el Comité definitivo que tendrá a su cargo la dirección del movimiento pro representación parlamentaria. A esta asamblea asistirán las delegaciones del interior. La asamblea comenzará a las 9 horas.

sión del sábado no pudo sancionarse ni el presupuesto ni el empréstito de 500 millones. A causa de la interpelación socialista la discusión se prolongó largo rato sin arribar a ninguna conclusión. Fué resuelto que desde hoy haya sesión permanente en la cámara de diputados hasta sancionar el presupuesto y el empréstito.

Entre los socialistas y demócratas existe el propósito de pronunciarse contra los depachos de la mayoría de la comisión.

#### Intendente Naón

Capital Federal, 18—Se dice que no sería difícil la renuncia del intendente municipal doctor Naón a causa de la actitud del radicalismo antipersonalista que resolvió su expulsión del partido por el asunto de las tarifas tranviarias. El doctor Naón se propone conferenciar hoy con el ministro del interior y el presidente de la república.

#### Departamento de Trabajo

Capital Federal, 18 — El presidente del Departamento Nacional del Trabajo doctor Bulrich someterá a la aprobación del ministro del interior un proyecto de reorganización de esa dependencia.

#### Pago de sueldos

Capital Federal, 18—La tesorería de la Nación seguirá hoy liquidando las planillas de varios ministerios por los sueldos correspondientes al mes de Enero.

#### 300 familias sin techo

Capital Federal, 18—Nuevas informaciones sobre la creciente del río Uruguay, dan cuenta de que hay actualmente más de 300 familias que han quedado sin hogar a causa de las inundaciones. Refieren que las aguas salidas de su cauce tienen una extensión de seis leguas y que el pueblo de Belén se halla completamente aislado. Agregan que las líneas del ferrocarril de Enre Ríos se hallan en peligro.

#### ESPAÑA

#### La cuestión trigo

Madrid, 18—El gobierno ha resuelto aplicar fuertes multas a todos los especuladores que oculten el trigo con fines ilícitos.

#### JAPON

#### Choques en Manchuria

Tokio, 18—Se anuncia que siguen repitiéndose continuamente los choques sangrientos de las tropas japonesas de la Manchuria con los bandidos chinos que andan

por esa región. También se asegura que el gobierno no está aún decidido a retirar sus efectivos de tropas de China hasta que la situación no se normalice.

#### CHILE

#### Los desocupados

Santiago, 18—Las cámaras votarán un crédito de 150 millones de pesos con objeto de iniciar obras públicas para dar trabajo a los desocupados.

#### Los temblores

Santiago, 18—Las informaciones que registran los diarios refieren que se han calmado en parte los fenómenos sísmicos de la zona cordillerana no habiéndose registrado nuevos temblores.

#### INGLATERRA

#### Importante robo

Londres, 18—La policía trata de individualizar a los autores de un importante robo cometido en la casa de un aristócrata de esta capital. Los ladrones robaron muchos objetos de arte entre ellos una estatua de Afrodita avaluada en 25 mil libras esterlinas.

#### GRECIA

#### Choques sangrientos

Atenas, 18 — Entre las fuerzas policiales y elementos comunistas, se registraron varios choques sangrientos de los que resultaron muertos y heridos.

#### BOLIVIA

#### Crece un Lago

La Paz, 18—Está causando alarma la forma extraordinaria en que crecen las aguas del Lago Titicaca cuyo desborde causaría grandes inundaciones.

#### FRANCIA

#### El doctor Alvear

París, 18—Partió para Lisboa el doctor Alvear. Luego regresará a esta capital para pasar un tiempo en las fuentes termales de Caibours y dijo que en Junio regresará a Buenos Aires.

#### ABRIÓ

su Estudio Jurídico el Dr. Raúl Pedro Fernicola en la calle Félix Azara N.º 351  
A una cuadra de Banco de la Nación

### AVISO AL COMERCIO

Habiendo comprobado que, vendedores poco escrupulosos, invocan el nombre de esta casa para efectuar sus ventas de cigarrillos, sorprendiendo en esta forma la buena fe de mis estimados clientes, ruego a todos mis favorecidos que, al efectuar sus compras, exijan al repartidor, la respectiva nota de venta, observando a la vez, si la mercadería está sellada con el sello de la casa.

### CIGARRERIA "LA NACIONAL"

de GENARO PEREZ TANCO  
San Martín 270 Teléfono 792 Posadas

### INSTITUTO MUSICAL

INCORPORADO AL Conservatorio D' Andrea de la Capital Federal  
Directora: Sta. HILDA E. BELLONI  
Desde el 1º de Marzo de 1932 comienzan las clases  
BUENOS AIRES 133

### La Italia

Cia. DE SEGUROS FUNDADA EN 1887  
Se trasladó a la calle Córdoba 382  
Teléfono 333 Posadas

### FARMACIA "COLON"

AIDA P. ENRIQUEZ FARMACÉUTICA NACIONAL  
Escrupulosidad y diligencia en la preparación de recetas. — Permanente stock de drogas frescas, constantemente renovadas. — Antisépticos y asepticos al autoclave. — Artículos de perfumería de calidad. — Atene personal. — Modicidad de precios  
Colón y Sarmiento Teléf. 509

### Yerba Mate Canchada

Compradores permanentes  
ESCUDERO, DUFOUR Y Cia.  
AVENIDA MITRE 221 TELEF. 673  
Posadas

Verdadera via-cruces de muchos pobladores del interior

La destrucción de los caminos

Estamos viviendo bajo verdaderos diluvios. Lluvia en forma tan torrencial que puede calificarse de fenómeno extraordinario. Vel agua que cae en tan enorme cantidad produce sus efectos desastrosos.

Se cometió un robo en Puerto Cazador

Información del corresponsal

En la noche del 1º al 2 del cte, penetraron ladrones en la casa de comercio de los señores Werner y Erich Garlepp en el paraje llamado Pto. Cazador, hecho que demostró una audacia y para los dueños de casa un perjuicio enorme.

Penetraron los ladrones abriéndose un agujero debajo de la puerta del garage abriendo luego una ventana por la cual entraron otros de los delincuentes, llevándose entre dinero y objetos varios una suma que les permitió pasar un buen rato antes de tener la necesidad de repetir otra fechoría análoga.

Los damnificados dieron parte a la policía del Departamento y se prendió a uno de los presuntos autores que es un tal Vicente Molina paraguayo de 17 años de edad el cual con una habilidad sorprendente y aprovechando todos los momentos que tenía en su favor, se pudo fugar al tercer día de estar preso en Corpus sin que hasta el momento se haya sabido que rumbo tomó o si se encuentra oculto en el domicilio de los suspestos complicés.

Convenría pedir la colaboración de la policía del país vecino para caer con todo el rigor de la Ley sobre tales elementos de mal vivir que tenemos desde algún tiempo entre nosotros.

Correo

Lista de telegramas detenidos del mes de Abril

Manuel Alvarez, Fernando Rossi, Américo Bacad, Enrique Ayala, Teodoro Calvo, German Kordts, Manuel C. Toledo, Gabriel Ojeda

Altura del río: En Posadas, 278, hoy. En Puerto Aguirre, 1587, hoy. Líneas, bien.

Huelga de maestros en Buenos Aires

Los maestros de Buenos Aires, tratan de realizar una huelga del gremio si no se les abonan los haberes atrasados.

Tal medida que resultaría extrema, traduce la situación grave del magisterio debido a la forma irregular en que se les abonan sus haberes.

Cabe esperar que las autoridades dispongan el pago antes de que los maestros lleven a cabo la huelga que equivaldría al cierre de las escuelas.

VIDA SOCIAL

Fiesta en Villa Gutierrez

Como lo habíamos anunciado en estas columnas, ayer se realizó en Villa Gutierrez la fiesta inaugural de la Estafeta de correo creada en dicho barrio. Fue servido un abundante asado a la criolla del que participaron infinidad de personas.

El señor Francisco Suñer Martínez pronunció un oportuno discurso, destacando el significado de la estafeta de correos y expresando que ello constituía un im-

portante progreso. Luego se visitó el local donde funcionará la estafeta perfectamente amueblado mediante la contribución pública. La fiesta puso de manifiesto la solidaridad de los vecinos de Villa Gutierrez.

Viajeros

De Santa Ana, el señor Juan S. Márquez. —A Ingenio San Juan, el señor Miguel de Haller. —De Buenos Aires, el señor Camilo Papini y señora

Dr. Amuchástegui

Este prestigioso especialista en enfermedades de la nariz, garganta y oído ha establecido un consultorio en la ciudad de Concordia el que atenderá cada dos meses, y durante un periodo de 15 días.

Dicho consultorio ha sido inaugurado el día 16 del corriente en la calle Bernardo de Irigoyen N° 62

Socio: Busco para financiar los negocios de mi molino de yerba, bien administrado y en pleno funcionamiento ubicado en una colonia cereana. Más datos en este diario.

Lana limpia: Vende desde 5 kilos los la casa de comercio de los señores Gibaja, Villalonga y Cia.—Teléfono 584.

Remate Judicial

por Marino Montejano

En el pueblo de San Ignacio el domingo 24 de Abril a las 8 horas por orden del Síndico Liquidador de la quiebra de Feliciano Mijangos cuyos autos se tramitan ante el Juzgado a cargo del doctor Carlos Colman Lermer secretaria del señor Galván todas las existencias sin base a saber: Un motor a nafta, una máquina completa para fabricar soda, envases vacíos, un gran lote de maderas etc.

P. MARGETS ESTEVE

Profesor de Música

Inspector Delegado del Conservatorio Fracassi.—El 1º de Marzo inaugura su 15º. año de enseñanza musical

Lecciones a domicilio

PIANO SOLFEO Y TEORIA \$ 12 mensuales

Santa Fé 385 Teléf. 476 Posadas

AGRICULTORES CAPITALISTAS

DIRECTORIO:

Presidente: Dr. A. E. Shaw, C. A. Tornquist, C. A. Tornquist. Vice Presidente: G. C. Pasman. Directores: A. S. Gibbs, Sjr H. H. Leng. Dr. J. S. de Anchorena. Asesor Letrado: Dr. V. F. López

Visiten nuestras colonias:

Eldorado, Monte Carlo y Puerto Rico las más florecientes del Alto Paraná, Territorio Nacional de Misiones.

Vendemos lotes de terreno desde 20 hectáreas con facilidades de pago muy ventajosas.

Soliciten informes y folletos, que les serán enviados de inmediato.

COMPANIA ELDORADO S. A.

VIAMONTE N. 550 BUENOS AIRES

Sociedad Española de S. Mútuos

Convocatoria

Posadas, Abril de 1932. Señores Consocios: Cumpliendo a lo dispuesto en nuestro Reglamento social Art. 19 y 20 e incisos correspondientes, tengo el agrado de invitar a ustedes a concurrir a la Asamblea General Ordinaria, que se efectuará en nuestro local social, calle Córdoba 225, el día 24 de Abril de 1932 a las 13 horas, para tratar la siguiente:

ORDEN DEL DIA:

- 1.—Lectura del acta de la Asamblea anterior y aprobación de la misma. 2.—Lectura y aprobación del balance general y Memoria del ejercicio vencido el 31 de Marzo de 1932. 3.—Elección de cuatro miembros para integrar la Comisión Directiva en reemplazo de los señores Juan Montejano, Bernardo Gordo, Manuel Sánchez y Enrique Miquel que terminan su mandato. 4.—Elección de dos miembros para integrar el jurado en reemplazo de los señores José Pagés y Pedro Serra que terminan su mandato. Y tres miembros para la comisión Fiscal de cuentas en reemplazo de los señores Julián Gorón, Paulino Martínez Hevías y Ramón Rocio. 4.—Todo asunto de interés para la sociedad sin oponerse a los reglamentos. La Comisión espera de los señores asociados una puntual asistencia para poder esta efectuar en primera convocatoria. Se ruega a los señores socios que no estén al día con tesorería abmen las cuotas pendientes antes de la fecha de la asamblea para así poder estar en condiciones de concurrir a ella. Saludo a usted muy atte.

Juan Montejano, Presidente

Enrique Miquel, Secretario

PEDICURO

Servicio completo \$ 250. A domicilio \$ 300. Peluquería Bonifato — Telef. 2040

Se busca: Matrimonio para quinta y cocina. Diríjase Parque Adam v 14 A.

REMATE JUDICIAL

Por

Domingo Bencivenga

En el pueblo de San Ignacio el domingo 24 de Abril a las 8 horas por orden del Síndico Liquidador de la quiebra de Feliciano Mijangos cuyos autos se tramitan ante el Juzgado a cargo del doctor Carlos Colman Lermer Secretaria del señor Galván todas las existencias sin base a saber: Una amasadora marca "Frigeiro" para elaborar fideos, sin base. Señala a satisfacción Comisión 10 %

AGFA AGFA

Revelación Gratis

de todas las películas compradas en nuestra casa.

FOTO - Cámaras—Auxiliares Drogas—Papeles

FOTOS para Cédula, Carnet Enrolamiento, etc

FOTOS de Arte.

FOTO MODERNA

BORCHERT y BRAETZ

Félix Azara 213. Tel. 2245

ASEGURESE EN LA Franco Argentina S. A.

Compañía de Seguros Generales

AGENCIA PARA MISIONES:

LUIS L. HIRCH

San Martín 276

A los panaderos:

Levadura "Fermolac"

Recibe por todos los bienes. La Frutería Mu-Mú San Martín 281 Teléfono 2167 Frutería y Almacén con reparto a domicilio Wolf Horovich

AVISO

ALQUILO amplio departamento, calle Bolívar, para oficina o familia, o muestro de seis piezas inclusive cuarto de baño y cocina. Tratar con su dueña BOLIVAR 141

Ocasión: Se vende negocio de Confeitería y Biliar, situado calle Colón 667. — Tratar en el mismo.

Academia de Corte y Confección

Incorporada al Instituto Sannia de Buenos Aires. Sistema de corte matemático Sannia adoptado en todas las Escuelas Nacionales. Están abiertas las inscripciones a los cursos que serán iniciados el 1º de Abril. Dirijida por la Profesora Amalia Azar. Calle Bs. Aires, esq. Av. Roque Pérez.—Posadas. Se otorgan diplomas

EDICTO

El doctor Fernando Dupuy, Juez Letrado del Territorio de Misiones, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de Don Juan Maizá. Posadas, Abril 12 de 1932. Manuel Solari Olmos Secretario

QUIEBRA

Remate Judicial

FOR

Domingo M. Bencivenga

Por orden del señor Síndico Liquidador de la Quiebra de don Alberto Fritz, cuyas actuaciones tramitan por ante el Juzgado Letrado de este Territorio a cargo del Doctor Fernando Dupuy, Secretario del Escribano Galván, el día Domingo 24 de Abril de 1932, a horas 9 en punto, procede a Rematar en el local del Café Tílo de esta ciudad de Posadas, el siguiente bien inmueble, propiedad del finido, con todo lo edificado, cercado y plantado natural y artificialmente: Fracciones A, B, C y D, del lote Agrícola número 66 del plano Oficial de la Colonia Cerro Corá (Misiones), compuesto de una superficie de 100 Hectáreas en las que existen las siguientes mejoras: EDIFICACIONES: Una casa habi-

tación de madera, techo de zinc y tablas de 18 x 15 metros. Un galpón idem de 12 x 18 metros para depósito; Un galpón idem de 12 x 8 para Tambo y otro galpón idem más para criadero de cerdos, también de 12 x 8 metros. PLANTACIONES: 25.000 plantas aproximadamente de Yerba Mate de cultivo, de 1 a 6 años en producción; Varias Hectáreas plantadas con Manzanas, Peras, Naranjos, Mandarinas, Higos, Ananás y Kaki. RESTANTE: Montes especiales para leña; Un potrero de 8 Hectáreas con 4 hilos bien alambrado y dos manantiales para aguada. Título perfecto expedido por el Superior Gobierno de la Nación e inscripto en el Registro de la Propiedad, de la Capital Federal.

Reconoce este bien dos hipotecas. -- Escritura inmediata.

Base \$ 16.666.66 m/n.

Seña 8 o/o — Comisión 3 o/o

Por más datos en mi Escritorio Salta y San Luis—Posadas.

Domingo M. Bencivenga Martillero Público

Suillermo E. Jacobsen

Agente en el Territorio de los productos

"TEXACO"

Nafta y Kerosene, Aceites y Grasas Lubrificantes.— Venta del insecticida mundial "BLAK FLAG", el más mortífero. No atonta los insectos; los mata y es el más barato, pruébelo. Mata cucarachas, moscas, chinches, mosquitos y otros insectos.

Escritorio y Depósito: Calle Camino al Zaimán N° 52 al 56

Edificio propio.— Teléfono 2235

POSADAS

MISIONES

"LA PAZ DE LAS NACIONES"

de

MANUEL JOSE PACHECO

La acreditada casa de Manuel José Pacheco ofrece al público los ramos de almacén, ferretería, artículos en general, ventas al por mayor y menor. Ha recibido un gran surtido de mercaderías en general y sigue recibiendo actualmente.

No admite competencia porque sus mercaderías son garantidas en calidad y reducidas en sus precios

No se deje engañar por grandes que sean los detalles de propaganda de muchas casas.

¿Por qué ver de artículos tan buenos y baratos?

Porque sus compras y ventas son al contado.

Visíten y se convencerán

Junta 651 al 659

Posadas—Misiones

"Est. Veneziano"

Hielo Cristalino Soda y Aguas Gaseosas Naranja Crush

Esencias, colorantes, ácidos, gas carbónico, tapas coronas, etc.

Vinos en cascos. — Vinos embotellados

Depósito de Cervicería Argentina San Carlos S. A. y del vino Artiz Especial en Canastos.

Representante de los Molinos Harineros Santa Luisa y San Nicolás de Entre Ríos.

JUAN ARMELLIN

Sucessor de Armella y Cia.

FABRICA Y DEPÓSITO: TEL. N° 693 BUENOS AIRES 320 POSADAS

ESCRIPTORIO: TEL. N° 417 BOLIVAR 627 MISIONES

Confitería y Pastelería LA PALMA

Avisa a su clientela que se ha trasladado en su propio local, Sarmiento N° 311 entre la Farmacia Colón y el Diario "La Tarde" como también su fábrica de masas y pasteles.

Se venden Masas, Postres, Pasteles, Pan dulce y Bombones al por mayor y menor. Se sirven Lunchs para casamientos y bautizos.

PIDAN PRESUPUESTO.

Sarmiento N. 311

Teléfono N. 704

CONSTRUCCIONES METALICAS ESPECIALIDAD SOLDADURA AUTOGENA. Logo with a figure welding. JORGE SCHOLZ POSADAS COLON 125 R. PEREZ Telefono 2266



CEHIPE Centro de Estudios Históricos e Informáticos Parque de España

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

MISIONES PROVINCIA PARQUE DEL CONOCIMIENTO BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

## Juan B. Mola y Cía.

Casa Importadora — Almacén por Mayor

Especialidad en yerba argentina marca «MOLA» (Registrada). — Agentes de la Cia. Nacional de Seguros LA AGRARIA. — Concesionarios de los productos de la Cervecería Argentina QUILMES, orgullo de la industria nacional, las insuperables cervezas CRISTAL, ROCK, CHOPP CRISTAL y EXTRACTO DE MALTA QUILMES, del acreditado vino LEPANTO el que se vende en el Territorio, y de las famosas Cajas de Seguridad SANTA MARIA.

PRODUCTORES DE MADERAS

Navegación a vapor del Alto Paraná, de Posadas a Puerto Méndez y escalas, servida con el cómodo

Vapor «IBERA C.»

con salidas fijas de Posadas, los días 1, 11 y 21 de cada mes.

Casa Central en Posadas (Misiones) — Escritorio en Buenos Aires  
Santa Fé 413/19 Bmé. Mitre 1265

## Vd. mismo ARMESE SU APARATO DE RADIO

RADIO BOUQUET LE DARÁ MUSICA Y NOTICIAS

Con menos de \$ 20 podrá tener su aparato de galena, arrojándolo Vd. mismo.

Radio Bouquet le proporcionará materiales e instrucciones.

## Quilmes Cristal, Quilmes Beck y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alteraciones de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomendase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios ligeramente más elevados que los de sus competidores.

## Almacén HIERRO

—DE— Román Hierro

Vidrios ingleses sencillos y dobles, por cajones cerrados y cortados a medida

Precios que no admiten Competencia

RERO

Teléfono N.º 560 POSADAS

## Municipalidad de Posadas

De acuerdo con lo dispuesto en la Resolución N.º 170 de fecha de ayer, llámase a licitación por el término de (15) quince días contados desde la fecha de la publicación de avisos, para la compra de los siguientes materiales destinados a la reconstrucción del puente conocido por «Vicario» entre las chacras N.º 4 y 169 de este Municipio:

- Cemento Portland (11) once toneladas.
- Arena gruesa (16) diez y seis Mts.
- Granza o Pedregullo (26) veintiseis Mts.
- Hidrófugo (30) treinta kilogramos.

Estos materiales serán puestos al pie de la obra.

Los interesados presentarán las propuestas bajo sobre lacrado y adherido a éste la estampilla municipal de \$ 0.50 estableciendo en ellas precios unitarios por cada material y condiciones de pago, pudiendo formular la propuesta por el conjunto o por el material que creen conveniente, acompañando muestra del artículo ofrecido, y se formularán en el sellado de (\$ 3) tres pesos nacional, de acuerdo al pliego de condiciones que se encuentra en la Oficina Técnica para consulta de los interesados.

La apertura de los sobres tendrá lugar a las 10 horas del día 26 del corriente mes, en la Sala de Despacho del señor Comisionado, reservándose la Municipalidad el derecho de aceptar la propuesta que considere más conveniente o rechazarlas todas.

Posadas, Abril 9 de 1932  
El SECRETARIO

## Banco de Londres y América del Sud

Casa Matriz: 6, 7 y 8 Tokenhouse Yard, Londres  
Establecido en 1862

Capital y Fondo de Reserva £ 5.040.000 Esterlinas

Afiliado con Lloyds Bank Ltd.

Sucursales propias en la Argentina: Buenos Aires, Avellaneda, Bahía Blanca, Rosario, Mendoza, Córdoba, Concordia, Tucumán, Paraná, Azul, Tres Arroyos, Santa Fé.

Sucursales en Pataguay, Uruguay, Brasil, Chile, Colombia, Francia, Portugal y Bélgica.

Agencia en los EE. UU. de América.

Directamente relacionado con el Unión des Banques Suisses  
Agentes en todas las partes del mundo.

Sucursal Posadas: Calle Bolívar 277 - 287

Dirección telegráfica: LONDONBANK Casilla de Correo No. 1

Horario de Invierno Días hábiles: De 10 a 15  
Sábados: De 10 a 12 horas.

## Atención

En la nueva Farmacia Vicario, situada en la calle Bolívar, un salón, local que ocupaban las ex-farmacias de Padrós y Vicario, encontrará el público un surtido completo de

Drogas frescas, recién recibidas, de marcas patentadas; Perfumería legítima; Artículos de Fotografía, Óptica, ortopedia. Antisépticos y asepticos al autoclave.

La mejor garantía que puedo ofrecer a mis favorecidos, es mi permanencia constante en la farmacia.

Modicidad en los precios

AURELIO VICARIO  
Farmacéutico

## Chacra Experimental y Viveros de Citrus

Plantas sanas y vigorosas de las variedades más convenientes para nuestra región sobre pie de Apepú Trifoliata y Lima de Persia De yemas seleccionadas de plantas madres de «Pedigrée»

Naranjas Tardías. Valencia - Lue Gim Gong y Hart

Naranjas tempranas: Hamlin y Pearson Brown  
3 variedades de sanguíneas

Las mejores variedades de Ombligos.

mandarinos: POMELOS y KUGOATS

La sanidad de mis plantas está garantida por el control directo que ejerce la sección Policía de los Vegetales del Ministerio de Agricultura de la Nación, la que los hace inspeccionar mensualmente.

Precio según tamaño de las plantas desde \$ 0.40 a \$ 0.70 centavos m/nacional.—Por plantas perfectamente embaladas para que resistan un largo transporte sin sufrir

Por cantidades mayores precios convencionales.—Ocurrir a

HUGO von ZESCHAU

Establecimiento «La Josefina»

Bella Vista (Cerro Corá) — Teléf. N. 7 — Misiones

Para comer bien visite Vd. la

FRUTERIA y FIAMBRERIA

«Buenos Aires»

Siempre encontrará cosas

nuevas y recién recibidas

S. PLANTIER y Cía.

Frete al Banco de la Nación

Teléfono 145 Posadas

Dos hermosos Chalets

Situados en el barrio de La Picada frente a la Escuela de Agricultura, se alquilan. Tienen amplias comodidades. Tratar con Pedro Serra, Córdoba 201.

EDICTO

El Juez Letrado de Misiones, doctor Fernando Dupuy, hace saber por 15 días haberse presentado Don Juan Carlos Vedoya solicitando prescripción treintenera de la fracción N.º O. del Solar N.º E. Manzana 48, de 21.65 metros por cada costado; y Chacra 203, ambas de este Municipio, compuesta ésta de 346.40 metros por cada costado, Posadas, Abril 8 de 1932

Emilio Galian Secretario

## HOTEL «COMERCIO» PENSION

Buena comida. Piezas limpias  
Precios módicos

Se dá comidas a precios reducidos en abono semanal o mensual

VIANDAS: Desde \$ 30 por mes

Gran patio. Entrada y garage para autos y camiones

Calle San Lorenzo 184 a 1/2 cuadra del Correo

Teléfono 745

Posadas

## F. H. de Panza

Almacén - Ferretería - Menaje

Depósito permanente de:

Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor

Atención especial para familias con rápido reparto a domicilio.

Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá beneficiado en sus compras.

Toneles vacíos

Compro cascos de vino, vacíos, en buen uso; de grasa y aceite a precios convenientes.

3 de Febrero y Santa Fé

Posadas (Misiones)

## José Molli y Cía.

Constructor - Proyectista

Planos y presupuestos para todo trabajo perteneciente al ramo.

SAN MARTIN (EDIFICIO EN CONSTRUCCION DE LA SOCIEDAD COSMOPOLITA DE S. M.)

## Panadería y Almacén «La Silenciosa»

LA MAS MODERNA DEL TERRITORIO

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

Depósito de Harina

BOLIVAR 178

TELEFONO 634

## ZAPATOS



Distribuidores

Villar Gutiérrez & Cía.

734 - Belgrano - 744

Buenos Aires

Precios Especiales hasta el 10 de Mayo

¡APROVECHE!

N.º 29 al 34.....\$ 1.50 el par  
" 35 al 38.....\$ 1.75 " "  
" 39 al 44.....\$ 2.00 " "

Señora y Niña  
Colores Beige Gris

Hombre  
Blanco y Marrón

Depósito de PEDRO RECA

Teléfono 606

Posadas

Antes de hacer sus compras

Consulte precios a la LIBRERIA DEL COLEGIO N.º 317



Su nombre es el único que falta aun en la Guía.—Abónese a la Compañía Internacional de Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016» del CEIPE.

CEIPE

Centro de Estudios Históricos e Informáticos Parque de España

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

MISIONES PROVINCIA

PARQUE DEL CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

Precios de suscripción	TÉRMINO	CIUDAD	INTERIOR
Por un mes...	...	\$ 1.80	...
Por tres meses...	...	\$ 5.40	...
Por un año...	...	\$ 18.-	...

# LA TARDE

EL DIARIO DE MAYOR CIRCULACION EN MISIONES

ANO XX

POSADAS (MISIONES) ABRIL 18 DE 1932

Núm. 6673

El aviso, constituye la fuente de ganancias del comercio moderno. Busque en estas páginas uno que le interesa

### EDICTO

El Juez Letrado de Misiones Doctor Fernando Dupuy hace saber el siguiente auto. — Posadas, Marzo 5 de 1932. — Autos y Vistos Atento y solicitado declarase en estado de liquidación a Don Feliciano M. Solari Olmos. — Con sus correspondientes según el actuario. — En vista de la cesación de la actividad del día 20 de Febrero del presente año al señor Director de la Compañía Internacional de Telefonos S. A. se le retenga y remita al actuario la correspondencia administrativa del fallido. Se ordena el pago y entrega de efectos al día 20 de Mayo de 1932. — No quedan exonerados de las obligaciones pendientes con la masa; procedase por el actuario y Contador a la ocupación bajo inventario de todos los bienes y pertenencias del fallido. Publíquese Edictos por ocho días en el Boletín Judicial y La Tarde y convócase a la Junta de verificación de créditos señalándose el día 14 de Abril próximo. — Firmado: DUPUY. — Ante mí M. Solari Olmos. Secretario

**TERTULIA**  
EL GRAN OPORTO ARGENTINO  
ELABORADO CON RESERVAS DE VINOS ANEJOS LICOROSOS CUIDADOSAMENTE SELECCIONADOS

DE VENTA EN TODOS LOS ALMACENES

### REMATE JUDICIAL

### EDICTO

Por disposición del señor Juez Letrado Doctor Fernando Dupuy, secretaria del autorizante, se hace saber por el término de quince días, que ha sido autorizado el martillero señor Jorge L. Jijena para sacar nuevamente en remate la fracción (a) lote agrícola N° 18 de la Colonia Candelaria, compuesta de 25 hectáreas, con todo lo plantado y como perteneciente al juicio comercial N° 1099, año 1929, con la retaza del 25 % o sea la base de \$ 2.500 moneda nacional, facultándose al martillero para cobrar el 10 % de seña y 2 % de comisión. Posadas, Marzo 16 de 1932. S. Emilio Galán. Secretario.

De acuerdo a la resolución que antecede, el remate tendrá lugar el Domingo 17 de Abril próximo a las 9 horas en el local de la Contería del Tokio. JORGE L. JIJENA.

## Molinos Yerbateros

# R. Couzier & Cía.

Compradores permanentes de yerbas misioneras elejidas. Dirijir ofertas a nuestro representante

**Sr. Esteban Roulet**  
Candelaria (Misiones)

Buenos Aires Porto União Rosari de Sta. Fé  
Rivadavia N. 3081 Brazil Santa Fé N. 2479

También su señora quiere hablar con sus amigas.—Dele un teléfono de la Compañía Internacional de Telefonos S. A.

**Se alquila:** Casa de 5 habitaciones, baño, w. c., garage, patio, etc. en \$ 100.00, calle 3 de Febrero es 1. Belgrano, frente a la Plaza 25 de Mayo. Tratar: Heras y Heras.

**Los mejores impresos** En los talleres gráficos Alberdi, por donde se edita el diario LA TARDE.

## Hotel España

DE JOSÉ BAS

Amplias Comodidades para Familias

Precios especiales para viajeros

Salones para Banquetes, Lunchs, etc.

Agua corriente en todas las habitaciones, cuartos de baño, garajes, etc.

BOLIVAR 431 — TELEF. 726

Posadas (Frente al Mercado) Misiones

**ANEXO:** Bar, Café, Vinos, Cervezas, Refrescos, Empanadas y Fiambres en General

Bolívar 429 — Teléfono 2105

## ¿TIENE VD.

Electrola, Radio, Telefunken Crosley Victor Brunswick Philips Radiola Atwater-Kent Philco Pilot Fada Radio-Prieto Westinghouse, etc?

"RADIO BOUQUET" COMPONE GARANTIENDO EL RESULTADO DEL TRABAJO POR CUANTO CUENTA CON LOS PLANOS DE CADA FABRICA Y TIENE UN TALLER CON TODOS LOS INSTRUMENTOS PARA EL CONTROL, MAQUINAS, TORNOS ESPECIALES QUE PERMITEN HACER CUALQUIER REPUESTO.

TRANSFORMADORES, altoparlantes de bocina, de cono o electrodinámicos; compostura de magnetos y bobinajes en general.

Electrificación y Receptores para cualquier voltage.

Construcción de receptores combinados para recibir las estaciones europeas, y transmisores para comunicarse con cualquier parte del mundo.

Eliminadores — Receptores — Transmisores

Transmisiones diarias DE MUSICA DE 11 A 13 HORAS. Se recibe propaganda.

Radio Bouquet

AV. ROQUE SAENZ Y COLON TELEFONO 147



SI QUIERE AHORRAR EN NEUMATICOS... VISITENOS



Le invitamos a ver en nuestra casa el Pathfinder fabricado por Goodyear en la Argentina. Fuerte, resistente y duradera, Pathfinder es la cubierta de calidad a bajo precio que merecerá su confianza. Véala hoy... usted deseará llevarse un juego completo.

SANCHEZ & PAGES  
Agentes en Posadas

# Pathfinder

FABRICADO POR

**GOOD YEAR**  
INDUSTRIA ARGENTINA

NEUMATICO ECONOMICO PATHFINDER NEUMATICO

Radio Bouquet

AV. ROQUE SAENZ Y COLON TELEFONO 147

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

MISIONES PROVINCIA PARQUE DEL CONOCIMIENTO BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES